



Chronique historique par Gaston Martel



Groupe d'étudiants
en atelier, mars 1984.
Collection : Société
d'histoire du Lac-
Saint-Jean

Les Ateliers d'estampes Sagamie

Fondés en septembre 1980, les Ateliers d'estampes Sagamie proposent de regrouper en association des artistes de la région ou d'ailleurs préoccupés par l'art de l'estampe. En 1983, l'organisme est reconnu en tant que centre de création et de production par le ministère des Affaires culturelles du Québec. Après cette reconnaissance, l'organisme obtient l'accès à des ateliers bien équipés dans les locaux de la Commission scolaire régionale Lac-Saint-Jean et la reconnaissance de son fonctionnement sur une base professionnelle. Grâce au professeur Jean Laliberté, l'organisme peut s'aventurer dans son rêve d'opérer un atelier d'estampe contemporain en périphérie des grands centres urbains. Les Ateliers développeront une expertise de maître imprimeur, veillant à résoudre divers problèmes techniques, laissant ainsi les artistes libres d'exercer leur créativité.

Aujourd'hui, le Centre Sagamie est un centre de recherche et de création ouvert à l'ensemble des artistes dont le champ de pratique est lié aux enjeux de l'image contemporaine. Il se spécialise dans le traitement numérique de l'image et l'impression numérique grand format dans un contexte de recherche en art actuel.



SOCIÉTÉ D'HISTOIRE
DU LAC-SAINT-JEAN

Avec vous depuis 1942

75 ans